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Vergebung und loslassen 

Meine Kinder, Ich möchte heute noch einmal zu diesen beiden Themen etwas sagen, denn es ist 

wichtig! Wenn ihr in die Vergebung geht, ist es am einfachsten, es mit Mir im innigen Gebet zu tun und 

wirklich auch von Herzen zu vergeben und dann loszulassen. Das Loslassen im Allgemeinen ist sehr 

wichtig, denn allzu oft sind es Kleinigkeiten, die euch hindern, z.B. gesund zu werden oder auch das 

eine oder andere zu meistern. Auch das Loslassen könnt ihr in inniger Verbindung mit Mir im innigen 

Gebet ausführen. Alles wird gut! Amen. 


